

去る八月以来、本邦はいわゆる「カシ、ストーバリケード」による。しかし、ストーバリケードによれば、パリ・ストを打たれ、パリケードの裡にある、四十年の勞働紛争のときのパリスト以来、一度目の闘争の一形体である、労組の行なった封鎖を行なわれてあらう。ストは必ずしもパリケードを随伴していない。パリケードのないストもあるわけである。労働争議のパリケードは、スキャップ（罷工）によるものである。このように、労組の行なった封鎖を行なわれてある。

話し合いで正常化 —木下半治—

破壊に寛容であってならない



2

かかる大学の態度——〔平和的

のほか、街路樹の根元の保護のために敷いてある圓錐形などの鉄製のグリーブ(樹外すしてバリケードを使った)をみると、古くは一八五五年五月十二日アーリ四世に対するクカルのパリ凱旋戦で、一六四八年八月二十七日のマザランに対するフロンチのパリ凱旋戦などがあり、下つて十九世紀では一八三〇年の七月革命、一八七一年のパリ・コムーネ等が有名であり、七月革命で権力を握ったオルレアードは、『可能ならぬ方法をうるさい』と、以後も自ら解決の方針を見出していくことを考えていたのであ

上に、後には窓・門等にも模様が施された。史に最も有名なパリ・ゴミーのパリケードには主として、金剛力士像が描かれていた。昨年のいわゆる「一のバリケード」には主として、金剛力士像が描かれていた。ある大学の住の方としては、理学部の物質化であり、大学革新の思想が具象化されているというのである。

Digitized by srujanika@gmail.com